

## 入学から3か月…



入学してから3か月が経ちました。わたしにとってはあっという間でしたが、みなさんにとってはどうでしたか？50分授業、部活動、定期テスト……。小学校とは違うことも多く、学校生活に慣れるので精いっぱいだった人もいたかもしれません。毎日の宿題に追われた人もいたかもしれません。

期末テストも終わり、あと3週間程で夏休みに入ります。「やったー！」と思ったそこのアナタ！気を抜くのはまだ早い。残り3週間も大切な1学期の日々です。1日1日を大切に過ごし、授業内容で分からないことがあれば、質問などをし、理解して1学期を締めくくりましょう。夏休みを有意義に過ごすためにも、この3週間の過ごし方がポイントですよ。



- 1日(金) ⑥人権集会
- 2日(土) 地区総体 (バスケ、剣道、野球)、通信大会 (陸上)
- 3日(日) 地区総体 (剣道、野球)、通信大会 (陸上)
- 4日(月) 全校朝礼、5時間授業、ノ一部活デー
- 7日(木) 読み聞かせ
- 9日(土) 地区総体 (バレー、野球、バスケ、卓球)
- 10日(日) 地区総体 (バレー、野球、バスケ、卓球)
- 11日(月) 給食費・諸経費口座振替日
- 13日(水) 朝ボランティア、5時間授業、ノ一部活デー
- 14日(木) 和光中道徳の日
- 16日(土) 地区総体 (野球、卓球)
- 19日(火) 期末懇談会
- 20日(水) 終業式、ノ一部活デー

夏休み中も  
部活動  
あります！



**7月は、3年生にとって部活動の締めくくりとなる「総体」が多く行われます。これまで磨いてきた技術、チームワークの集大成を発揮する場です。**  
**3年間ひたむきに取り組んできた先輩の勇姿を目に焼き付けてきてください！！頑張る姿はうつくしい！！**



## 星に願いを☆彡

7月7日は七夕。七夕は、織姫と彦星が1年に1度だけ、天の川を渡って会える日とされています。

この日は、願いを書いた短冊を笹に飾る風習がありますね。わたし達1年団も短冊に願いを書き、飾ることにしました。今年の七夕は晴れるのでしょうか。7日の夜、それぞれの家で空を見上げてみませんか？

### ～七夕に関する言い伝え～

昔あるところに、神様の娘の織姫と、若者の彦星がいました。

織姫は機織りの仕事をしていて働き者。彦星は牛の世話をしているしっかり者でした。やがて2人は結婚しました。すると、今まで働き者だった2人は急に遊んで暮らすようになり、まったく働かなくなってしまいました。

怒った神様は、2人の間に天の川を作って離してしまいました。悲しみにくれた2人は泣き続けました。それを見た神様は、前のようにまじめに働いたら、1年に1度だけ、2人を会わせてくれると約束しました。それから2人は心を入れ替えて一生懸命働くようになったのです。

そして、2人は年に1度だけ天の川を渡って会うことが許されるようになり、その日が七夕とされるようになりました。

(雨が降った場合はカササギが橋となり、2人を会わせてくれるようです。一安心ですね。)



※諸説あります。

